

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 25 octobre 2022

Participation à la dénomination des médiathèques de bassin de vie : Médiathèque Nord, Médiathèque Ouest, Médiathèque Sud

L'ouverture prochaine de la Médiathèque Nord vient concrétiser une politique de lecture publique qui a vu l'émergence du réseau Pass'Relle, de la Médiathèque Malraux et de 3 médiathèques eurométropolitaines dites de bassin de vie :

- **Médiathèque Sud à Illkirch-Graffenstaden**
- **Médiathèque Ouest à Lingolsheim**
- **Médiathèque Nord à Schiltigheim**

À cette occasion, dans une double démarche de préfiguration de la Médiathèque Nord et d'appropriation des médiathèques eurométropolitaines de bassin de vie, habitantes et habitants du territoire, usagères et usagers peuvent ainsi **participer à la dénomination** de leurs Médiathèques à travers un **vote en ligne**.

Sur la base d'une sélection de propositions composées en majorité de femmes engagées dans la société et d'œuvres littéraires, il s'agit de mettre en avant des **valeurs**, des **parcours de vie** ou encore des **engagements** qui incarnent une vision de la lecture publique pour le territoire.

Le vote est accessible en ligne jusqu'au 30 novembre 2022 :

<https://stras.me/denomination-mediatheques>

Il est également possible de se rendre à la Médiathèque Sud et à la Médiathèque Ouest pour voter avec l'aide d'un.e bibliothécaire.

Plus d'informations sur : <https://stras.me/denomination-mediatheques>